

Question #4:

Une autre question relativement au même document. Est-ce que ce document doit être soumis en même temps que la soumission ou juste au moment de l'attribution du contrat par celui qui obtiendra le contrat?

Another question related to the same document. Does the document need to be submitted at the same time as the submission or just at the time of contract award in order to obtain a contract?

Réponse/Answer #4:

Le document doit être soumis en même temps que la soumission

The proof of insurance must be submitted with your submission at bid closing

Question #5:

""En référence à la DPP mentionnée ci-haut, concernant l'annexe C, Exigences en matière d'assurance, est-ce que nous devons ajouter sur notre preuve d'assurance tous les éléments mentionnés au point no 2 A à N.""

In reference to the RFP mentioned above, regarding Annex "C" – Insurance Requirements, do we need to have all of the elements mentioned in points A – N?

Réponse/Answer #5:

Oui - Yes